

Les Conférences de CARITAS

le 5 décembre 2013 à 20 h 00
à Strasbourg

au Foyer des Etudiants Catholiques (FEC)
17, place St-Etienne - 67000 Strasbourg



Une Église engagée !?

« Charité et doctrine sociale de l'Église »

- A quelles actions, priorités, engagements la Doctrine Sociale de l'Église nous invite-t-elle ?
- Dans notre quotidien, quelles pistes nous indique-t-elle pour notre vision de société ?

Intervenant : Père Luc DUBRULLE

Délégué général de la Fondation Jean-Rodhain,

Directeur de l'Institut d'Études Religieuses de l'Institut Catholique de Paris